



Herrn Bürgermeister  
Harald Braun  
Rathaus Wadgassen  
Lindenstraße 114

66787 Wadgassen

Dienstag, 3. April 2012  
Seite(n): 1

### **Anfrage und Antrag: Hubertushof**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Braun,

der Hubertushof, Lindenstraße, Wadgassen (Ort) hat den ganz eigenen Charme eines Geisterhauses inne. Nur ist diese Ruine ein wirklich nicht mehr übersehbarer Schandfleck und das sicherlich nicht nur für die Kirchgänger.

Die Fraktion beantragt für den öffentlichen Teil der nächsten Gemeinderatssitzung:

Auskunft durch die Gemeindeverwaltung, welche Mittel der Gemeinde offen stehen, um das Gebäude, das „in zentraler Lage/Ortskern der Gemeinde“ liegt, dabei geht die Fraktion mit Jürgen Jacob konform, dass aber ein nun schon jahrelanger Schandfleck ist, wieder in einen Zustand zu versetzen, der erträglich ist?

Primär von Interesse dabei: Können den Inhabern durch die Gemeinde Auflagen erteilt werden?  
Können den Inhabern Fristen gesetzt werden?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Andreas Neumann  
Im Namen  
DIE LINKE. Fraktion im Gemeinderat Wadgassen